



Nathalie BICAÏS

54 ans, deux enfants
Architecte DPLG
Sculpteur
Conseiller Départemental
Conseiller Métropolitain
Conseiller Municipal



Nous allons vivre un moment historique !

Ces élections municipales sont une chance unique de changer en profondeur la manière de gérer notre ville. Dans cette perspective, je me présente à vos suffrages, entourée d'une équipe compétente unie et rigoureuse, porteuse d'un projet ambitieux et réaliste.

J'ai écouté les Seynois ...

Depuis des années, j'œuvre aux côtés de tous les acteurs de la vie seynoise.

À travers mes mandats et mes actions, je vous ai démontré ma connaissance des dossiers et ma capacité à agir.

Pour mettre mon expérience au service des Seynois, j'ai d'abord rassemblé les personnalités politiques qui se sont déjà présentés, **Jean-Pierre Colin, Guillaume Capobianco et Damien Gutierrez.**

Ensuite j'ai mis autour de la table, tous les acteurs des partis, de la Droite républicaine et du Centre. Nous avons mis nos égos de côté pour créer **La Coalition qui est la seule alternative crédible** à la gestion catastrophique du Maire sortant.

Aujourd'hui, je vous propose le rebond de notre ville !

D'abord nous vous apporterons les éléments indispensables à la vie en commun : une sécurité qui tranquillise, un entretien des routes et des écoles qui rassure, une propreté qui valorise notre cadre de vie.

Ensuite, nous ferons de La Seyne une ville moderne, équilibrée et apaisée, dont chacun pourra être fier, en développant l'économie, l'écologie et l'écoute.

Enfin, nous revaloriserons notre ville, qui est un territoire magnifique, **avec la mer pour avenir.** Nous disposons d'atouts considérables : 27 km de littoral qui se déclinent par des ports, des entreprises de haute technologie, des activités nautiques, un patrimoine riche et divers, et un tourisme balnéaire.

Par sa situation géographique et son potentiel économique, La Seyne est un espace d'attractivité majeur, au cœur de la métropole.

Parce que les Seynois méritent mieux...

Nous aimons notre ville ! Nous y vivons, nous y travaillons, nous y avons nos joies et nos enfants y grandissent. Je veux vous assurer que nous sommes prêts à relever La Seyne pour en faire une ville joyeuse, dynamique et belle.

*Je veux le faire avec vous,
parce que La Seyne, j'y crois !*
Nathalie BICAÏS